

Des dizaines de ballons se sont envolées, emportant avec eux des messages d'amour pour les bébés disparus

Hier, un peu après midi, des dizaines de ballons bleus, blancs et roses se sont envolées au-dessus du plan d'eau de Grésy-sur-Isère. Tous portaient un prénom et un petit mot d'amour : "bon voyage au pays des rêves", "Pour ma grande sœur"...

Pendant de longues minutes, les papas, les mamans, les enfants, les grands-parents qui les avaient lâchés, les ont accompagnés du regard.

Toutes leurs pensées étaient dédiées à ce petit ange qui n'a pas eu la chance de naître ou de grandir. Un moment d'intense émotion bercé par la voix de Louane, chantant "Mes chers parents, je pars"... Le

moment fort de cette journée organisée par l'association "Nos tout-petits de Savoie" en mémoire aux bébés disparus.

Avant de lire les prénoms de "leurs petits anges", Delphine Rouillé a pris la parole, au nom du bureau de l'association, pour rappeler ses projets : la mise en place de groupe de partage et d'entraide avec la maternité d'Albertville, l'aménagement des carrés des anges dans les cimetières, un clip, un livre, la formation de membres de l'association pour animer des groupes...

L.V.

nostoutpetitsdesavoie.org



Avant que les ballons ne s'envolent, Delphine Rouillé a lu les prénoms des bébés disparus : « derrière chaque ballon se cache le prénom d'un bébé, c'est important d'entendre ce prénom porteur de sens et d'émotion. »